

泉小中学校
学校便り

地域とともにある学校

「自立」「協働」「感謝」

文責：副校長



いずみん

実りある2学期

朝晩は、気温も下がり寒さが段々厳しくなってきました。学校では子供たちの成長のために、2学期の教育活動が実りあるものになるよう進めておりました。

朝から交通指導で立っていますと、「おはようございます」と”お先に挨拶”する子供たちが増えてきました。気持ちのよい朝の時間を過ごすことができ、うれしく思っています。

泉小中学校のよさとして、今後も続けていけたらと思います。

思い出深い修学旅行

12月8日(水)～9日(木)は、中学校2年生が修学旅行を行いました。本年度は、県内(熊本市、阿蘇、荒尾など)での旅行となりましたが、様々な体験や思い出を作ることができました。笑顔があふれる修学旅行となりました。



地域教育協働活動 ありがとうございます

小学校5、6年生「家庭科」の時間にミシンの学習をします。子供たちにとってミシンを使うのは難しい学習です。

今回地域学校協働活動として、佐伯さん、坂梨さん、山田さん、森永さんがお手伝いに来てくださいました。

子供たちも安心してミシンを使ってい

ました。ありがとうございました。

同じく地域学校協働活動で玄関前の松の木の剪定を吉岡さんにしていただきました。松の木が生まれ変わったようになりました。ありがとうございました。

「学校応援団」として、地域の方のご協力がたいへんありがたいです。子供たちの学習で、地域の皆様をお願いすることがあるかと思っておりますので、ご都合がつかれる際にはご協力をお願いいたします。



泉学舎協議会

12月10日(金)泉学舎協議会(コミュニティースクール)を行いました。

「コミュニティースクール(学校運営協議会制度)」とは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」をめざす仕組みです。

15人の委員で、泉小中学校の発展について話し合いを進めています。今回もいろいろなご



意見をいただき、早速学校の環境整備を行っていただくこととなりました。皆さんで泉小中学校を盛り上げていきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

裏面もご覧ください。